
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion plädiert für die Abbildung der künftigen Ein- und Ausstiege der Mitarbeiter der 

Verwaltung im Personalkostencontrolling. Des Weiteren fordert sie, dass der Frage nach der 

Rückführung der Verbeamtung hin zu Angestellten im öffentlichen Dienst nachgegangen werde, um 

Kosten im Bereich der Versorgungsaufwendungen einzusparen. Der Vorsitzende stimmt zu, diesen 

Punkt in die Betrachtung mit aufzunehmen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen schlägt vor, dass Möglichkeiten die Frauenquote in 

Führungspositionen zu verbessern, in die Personalkostentwicklung mit aufgenommen werden 

könnten. Der Vorsitzende entgegnet, dass dies versucht werden könne, die beiden Themen jedoch 

getrennt voneinander betrachtet werden müssten. 

 


